



En la inauguración de la Carbon Expo 2011 en Barcelona

Teresa Ribera señala que los mercados de carbono pueden promover inversión y transferencia de tecnologías

- Para la Secretaria de Estado de Cambio Climático la Carbon Expo es una cita clave para profundizar en el nuevo marco financiero internacional para hacer frente al cambio climático.

1 junio 2011.- La secretaria de Estado de Cambio Climático, Teresa Ribera, ha destacado, en la inauguración de la Carbon Expo en Barcelona, que los mercados de carbono pueden promover flujos de inversión y transferencias de tecnologías que permitan a los países en desarrollo sumarse a los esfuerzos en la lucha contra el cambio climático.

Teresa Ribera ha señalado que la Carbon Expo es una cita que permitirá profundizar en el nuevo marco financiero internacional para hacer frente al cambio climático y la necesidad de movilizar flujos de inversión pública y privada para acometer la transformación de los actuales modelos productivos para hacerlos más bajos en emisiones tanto en los países desarrollados como en desarrollo.

Asimismo, la Secretaria de Estado ha recordado que la financiación para la mitigación y la adaptación al cambio climático es una de las piezas clave en el proceso de negociación internacional para alcanzar un acuerdo sobre un régimen de cambio climático que afecte a todos los países, cada uno según sus responsabilidades y capacidades.

Teresa Ribera ha destacado que el nuevo Fondo Verde para el Clima acordado en Cancún debe optar por nuevas fórmulas y utilizar la experiencia adquirida en los mercados de carbono para que la financiación pública sirva para movilizar la inversión privada.



Nota de prensa

Finalmente, ha subrayado que España y la Unión Europea siempre han apostado por los mercados de carbono como una herramienta útil no solo para lograr las reducciones de emisiones de manera coste-eficiente, sino también para promover flujos de inversión y transferencia de tecnologías que permitan acelerar las curvas de aprendizaje y reducir los precios unitarios de las más tecnologías más limpias.

La Feria y Conferencia del Mercado Global de Carbono que se celebra del 1 al 3 de junio por segunda vez en Barcelona, más conocida como *Carbon Expo*, es el evento más importante a nivel mundial sobre mercados de carbono e iniciativas para la mitigación del cambio climático, organizada conjuntamente por IETA (Internacional Emissions Trading Association) y el Banco Mundial.